
Toda mãe fica ansiosa com o nascimento do filho. 

É um momento único, muito especial, em que toda mulher deve participar 

ativamente. Mas fique tranqüila e lembre-se de que só deve acontecer quando 

seu filho estiver pronto. Por isso, o parto normal é mais seguro para ele. 

E além de proteger o bebê, a sua recuperação é mais rápida. Informe-se, 

converse com o seu médico. Dar à luz é a coisa mais natural do mundo.

Parto Normal.
Deixe a vida acontecer naturalmente.
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